
 
 

CV Sylvia Milewski Meienberg

— 	Seit 2017 – 2020: Verein Lilli für Prävention und Online-Beratung junger 
Frauen und Männer zu Sexualität und Sexueller Gewalt, Zürich, Fachbe-
raterin für Sexualität von Menschen mit Behinderungen

— 	2016 – 2017: Schatzkiste Zürich, Partnervermittlung für Menschen mit 
Behinderung, Initiantin und Projektleitung 

— 	2015 – 2022: Zentrum für interdisziplinäre Sexologie und Medizin, Zürich, 
tätig als Sexualberaterin / Sexualtherapeutin, primär für Sexualität von 
Menschen mit Behinderungen 

— 	2010 – 2017: Aufbau und Leitung interne Sexualberatungsstelle einer 
Einrichtung der Behindertenhilfe in Zürich

— 	2009: MAS in Systemic and Solution focused Social Work Specialization 
in Sexuality and Relationship in Counselling and Education, Hochschule 
Luzern

— 	Seit 2008: Zürcher Institut für klinische Sexologie und Sexualtherapie 
ZISS, Zürich, Aus- und Weiterbildung bei Dr. med. Karoline Bischof / 

	 Dr. med. Peter Gehrig
— 	Seit 2006: Freischaffende Tätigkeit als Sexualpädagogin / Sexual-
	 beraterin, Frauengruppen
— 	Seit 1992: Div. Stellen im Sozialbereich (davon 18 Jahre in der Arbeit mit 

Menschen mit Beeinträchtigungen)  


